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              鹿嶋市国際交流協会 

      第２６号  ２０１０年１０月２０日発行  

 

新任のあいさつ 

会長 溝口 輝明 

本年の総会におきまして、選任され、会長に就任しました溝口です。前会長の

湯谷さんの率いる国際交流協会の数多くの、功績に対しまして、敬意を表すると

ともに永年のご尽力に御礼を申し上げます。 

かつて、私たちの鹿嶋はといえば、私の知るところでは、異名がありました。そ

の一つに“陸の孤島”や“日本のチベット”など人の交流は地域住民に限られ外

からの情報は僅かでしかありませんでした。ところが、鹿嶋が、昭和４０年代に入

って、日本の有数の技術を、駆使し完成した港を中心に、“人”“物”“情報”が怒

涛のごとくやってきました。 

 歴代の会長様方は、それを受け止め、国際的な交流を私たちの地に根付かせるために、多大なご

苦労があったことと推察いたします。私的なことになりますが、「日本を離れ、世界的な立場で観ること

は大切だよ」とある友より言われておりましたが、一歩外に出てみると、自身の不甲斐なさを痛切に感

じます。外国語が出来ない、隣国の人とのコミュニケーションに欠け自己表現力が不足しているなど、

国を離れ、しみじみと、国際交流の大切さに、気付かされる次第です。 

その様な観点からすると、この協会の存在感は、県下でも、唯一のものと信じます。諸先輩や皆様

方の築き上げられました宝を汚さない様、皆様方とともに、協会発展の為に進めて参りたいと存じま

すので、ご指導、ご協力を大いに賜りますことをお願い申し上げまして就任のごあいさつと致します。 

 

２００９年度総会の様子 

      
  故湯谷前会長(左)と溝口会長                 総会風景 
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協会事務局が新しくなりました！！ 

今年の５月に行われました総会では、本年度から交流会館内事務局を中心とした運営体制へ移行

することを会員の皆様へご報告しました。その後、６月から少しずつ事務局体制の変更が行われてい

ます。新しくなった事務局は、交流会館内事務局を拠点として、協会のボランティアスタッフにより事務

局の運営が行われています。 

８月には、今まで物置のように使われていた隣室の大掃除が行われ、協会に訪れた方が自由に使

えるミーティングスペースとして生まれ変わりました。また、事務室にはインターネット回線が開通する

など、事務局としての機能が充実してきました。 

会員の皆さん、ぜひ一度、新しくなった協会事務局に遊びに来てください！ 

      

交流会館の外観            ミーティングルーム          きれいになった事務室 

☆ 事務局ボランティアスタッフの募集☆ 

国際交流協会の事務局運営にかかわるボランティアスタッフを募集します！ 

【募集内容】 

 ・国際交流事業に関心のある方。 

 ・月～金曜日の間で週１～２日以上の勤務が可能な方。（祭祝日休） 

  ※９時～１７時の間で３時間～５時間程度の勤務が可能な方。（時間は応相談） 

  ※ワード・エクセルなどの簡単なパソコン作業ができる方。 

  ※交通費の費用弁償として、１日の勤務につき１，０００円をお支払いします。 

【主な仕事内容】 

 ・受付窓口や電話での問い合わせなどへの対応。 

 ・会議や協会事業の書類の作成。 

 ・協会広報紙「Hi！かしま」や協会ホームページの作成（可能な方のみ）。 

・協会事業における会員間の連絡調整。 

 

 

 

 

 

訃      報  

     前鹿嶋市国際交流協会会長    湯谷 昭男氏 逝去 

前鹿嶋市国際交流協会会長、湯谷昭男氏が、去る１０月９日に病気のため逝去されました。

湯谷氏は、平成１６年度から平成２１年度まで、３期６年の間、鹿嶋市国際交流協会の会長とし

て協会の発展と地域の国際化推進にご尽力されました。 

鹿嶋市国際交流協会は、故湯谷昭男氏の生前の功績を称え、ここに謹んで故人のご冥福を

お祈り申し上げます。 
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☆ 国際交流事業 体験記 ☆ 
 

鎌倉あじさいバスツアー 

 
『バスツアー実行委員長 小野瀬 益美』 

 

鹿嶋地域に在住されている外国の人々との国際交流を

目的とする、鎌倉あじさいバスツアーが行われました。 

天候に恵まれ、バスの中も自己紹介から始まり、歌をう

たったり、お国の紹介やら自慢話で盛り上がりました。 

シーズンということもあり、人混みを通りぬけ長谷寺へ、あ

じさいの種類の多さ、立体的に植えられているので、額の

中におさめたいような構図が沢山あり感動しました。周囲

からは、きれい～美しい～すごい～等の表現が聞かれ、

ここで第一の目的は達成したのではないかと感じました。 

次は横浜の赤レンガ街、壮大は景色の中に建つ赤レン

ガは圧感。買物は中が暗く、戸惑った様でしたが、うまく買

物されたように思いました。 

季節を感じ、未知を知り、知識が増え、国際交流が自然体の中でできたこと、参加者の皆様の御協

力により無事終了することができました。 

これからも国際交流がレベルアップしていくことを願って ありがとうございました。 
 

 

    国際交流パーティーに参加して 
 

『総合司会 原田 美静（写真左）』 

 

転勤族として鹿嶋に来て、縁あって国際交流協会事務局

のお手伝いをすることになり、この度、初参加で初司会とい

う役を仰せつかり、大変緊張いたしました。 

参加してみて、鹿嶋市民のパワーと、そして、今まで培っ

てきた国際交流という輪が、皆さんのご尽力により定着して

いることに、とても感銘を受けました。 

日常生活では、あまり外国の方を見かけることは少ない

のですが、パーティーには、各国の華やかな衣装に身を包

んだ方々がたくさん出席され、歌や踊り、ゲーム等を楽しみ

ながら、国を越えて楽しい時間を共有し、大変な盛り上がり

となりました。 

この交流の輪を絶やすことなく、これからもこのような活動を通して、色々な国の方々と交友を深め

ていきたいとあらためて感じるパーティーでした。 

そして、このパーティーに携わってくださったスタッフの皆様､本当にお疲れ様でした。 
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１．交流バスツアー(2010年 6月 20日)：鎌倉、横浜 

２．国際交流パーティー(2010年 7月 25日)於：アジュール鹿嶋 

３．語学講座：韓国語初級昼夜コース (開講中) 

４．鹿嶋まつり(2010年 10月 16日～17日)於：カシマスポーツセンター周辺 

５．第 10回日本語スピーチコンテスト（H23年 2月 13日 鹿嶋市勤労文化会館） 

６．市内小中学校での国際理解授業（随時） 

７．その他、広報誌発行、緑化活動等 

 

      

第第 1100 回回  
外外国国人人にによよるる日日本本語語ススピピーーチチココンンテテスストト発発表表者者募募集集！！  

 

外国出身の方々から見た日本や鹿嶋のイメージの発表等を通じて、多文化理解や国際感覚の醸

成を目指します！ あなたが日本に来て感じたこと、自国との文化の違いなどを、日本語でスピーチし

てみませんか？  

日 時：平成 23年 2月 13日（日） 

会 場：鹿嶋市勤労文化会館ホール 

募 集：外国出身者 10名 

テーマ：「出身国または日本の文化や習慣について」、「日本・鹿嶋に来て感じたこと」など 

主 催：鹿嶋市国際交流協会 

問合せ：鹿嶋市国際交流協会事務局（鹿嶋市鉢形 1527-4 鹿嶋市交流会館 2F） 

  TEL&FAX：0299-82-2241  E-mail：kokusaikoryu@sopia.or.jp 

  ＊不在の場合には、鹿嶋市役所まちづくり推進課(佐々木) TEL：0299-82-2911 

 

 

   鹿嶋市国際交流協会に入会して 
                                 橋本 周子(入会 1年目) 

私は昨年春､日頃より大変お世話になっている溝口恵子さんのご紹介

で入会。1､2 ヶ月後に私の友人 2人もお誘いし入会して頂きました。面倒見

の良い溝口さんに種々御指導頂き鹿嶋まつりでは私の友人 2人と共に楽しく

お赤飯売りを担当､主催者側の一端を担わせて頂き､市在住３５年目にして始めて鹿嶋住民となった

充実感を味わい感激でした。 

国際交流パーティーやスピーチコンテストなどを通し、異国の地より来日された方々が言語の壁を

越え､文化､風習全てに亘り､努力､順応されながら､たくましく生活されているお姿に感銘､大きいなる

触発を頂いております。 

花植えやバスツアーなど楽しいイベントが多々あり入会させて頂き感謝です。参加するのみならず

協会発表のため会長､諸先輩の方々に御指示頂きつつ微力ながらお役に立ちたいと思っておりま

す。 

  ありがとうございました。 

mailto:kokusaikoryu@sopia.or.jp

